



Veillée de Prière Saint Jean-Baptiste



Chant: Lumière du monde (Tim Hughes)

1. Lumière du monde venue dans l'obscurité, Tu m'ouvres les yeux et je vois,
Tant de beauté que mon cœur ému t'adore ; Je sais que ma vie est en toi.

**Et me voici pour louer, me voici à tes pieds,
Me voici pour dire: « Tu es mon Dieu. »
Car tout en toi est beauté, tout en toi est grandeur,
Tout en toi est merveilleux pour moi.**

2. Roi éternel, élevé au-dessus de tout, Ta gloire resplendit dans le ciel.
Tu es venu humblement sur cette terre, Tu t'es donné par amour.

Et je ne pourrais imaginer, Le prix payé pour mon péché.
Non je ne pourrais imaginer, Le prix payé pour mon péché...

De L'évangile de Jésus Christ selon Saint Jean (3, 25-36)

Or, il y eut une discussion entre les disciples de Jean et un Juif au sujet des bains de purification. Ils allèrent trouver Jean et lui dirent: «Rabbi, celui qui était avec toi de l'autre côté du Jourdain, celui à qui tu as rendu témoignage, le voilà qui baptise, et tous vont à lui!» Jean répondit: «Un homme ne peut rien s'attribuer, sinon ce qui lui est donné du Ciel. Vous-mêmes pouvez témoigner que j'ai dit : Moi, je ne suis pas le Christ, mais j'ai été envoyé devant lui. Celui à qui l'épouse appartient, c'est l'époux; quant à l'ami de l'époux, il se tient là, il entend la voix de l'époux, et il en est tout joyeux. Telle est ma joie: elle est parfaite. Lui, il faut qu'il grandisse; et moi, que je diminue. Celui qui vient d'en haut est au-dessus de tous. Celui qui est de la terre est terrestre, et il parle de façon terrestre. Celui qui vient du ciel est au-dessus de tous, il témoigne de ce qu'il a vu et entendu, et personne ne reçoit son témoignage. Mais celui qui reçoit son témoignage certifie par là que Dieu est vrai. En effet, celui que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu, car Dieu lui donne l'Esprit sans mesure. Le Père aime le Fils et il a tout remis dans sa main. Celui qui croit au Fils a la vie éternelle; celui qui refuse de croire le Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui.»

Silence

Chant: C'est le Christ qui vit en moi (AS Rahm, d'après des textes de Ste mère Thérésa)

1. Sa grande humilité, ma petitesse m'émerveillent, et sans cesse,
Dieu est tout puissant et jusqu'à moi Il s'abaisse!

Sa grandeur ma petitesse; C'est là que Dieu et moi nous nous rencontrons, Ce n'est pas moi qui vit, c'est le Christ qui vit en moi!

2. Dieu ne peut pas remplir ce qui est plein mais seulement ce qui est vide,
Si nous sommes vides Dieu peut nous remplir de Lui-même.

3. Si nous recevons Dieu et Le laissons vivre Sa Vie pleinement en nous,
Il pourra aimer le monde à travers vous et moi.

4. Réjouissons nous de n'avoir rien, de n'être rien, de ne rien pouvoir faire,
Donnons seulement à Jésus un très grand sourire!

Ce n'est pas moi qui chante, c'est le Christ qui chante en moi!
... qui danse ... qui prie ... qui aime ... qui vit!

Jean-Baptiste annonçait le Seigneur, il annonçait que le Sauveur n'était pas loin, que le Règne de Dieu était proche. Et il l'a fait avec force, il exhortait tout le monde à se convertir. Mais il est toujours resté humblement à sa place, s'effaçant devant le Christ. En effet, il a annoncé Jésus, mais sans pour autant s'emparer de Son autorité morale. Il lui a été donné la possibilité de dire : « je suis le Messie », et il a sûrement connu alors la tentation de la vanité. Mais l'Évangile nous dit qu'il répondait à invitait à la conversion. C'était un homme droit : « Non, je ne suis pas le Messie ! Après moi vient une personne qui est plus forte que moi, et dont je ne suis pas digne de défaire les lacets de ses scandales ». Jean-Baptiste est clair et il n'a pas volé le titre. C'est un homme de vérité.

En annonçant ainsi le Christ, Jean Baptiste est l'icône du disciple. Et d'où venait ce comportement de disciple ? D'une rencontre. La rencontre avec le Christ, dès le sein d'Elizabeth, a rempli le cœur de Jean-Baptiste de tant de joie, qu'elle l'a transformé en disciple. Il est l'homme qui annonce Jésus Christ, qui ne prend pas sa place mais qui suit la route du Christ. Cela nous ferait du bien aujourd'hui de nous demander si nous aussi nous annonçons Jésus, ou si nous profitons de notre position de chrétiens comme si cela était un privilège ? Suit-on nous aussi, la route de Jésus ? La route de l'humiliation, de l'humilité de la soumission pour le service ? Et si nous n'y sommes pas, rappelons-nous notre rencontre avec le Christ, cette rencontre qui a rempli de joie le cœur de chacun de nous. Il faut y retourner pour nous retrouver avec le Seigneur et aller de l'avant sur cette route si belle. *(D'après le pape François, Homélie du 7 février 2014).*

Silence

Chant: Vous serez vraiment grand

Vous serez vraiment grands,
dans la mesure où vous êtes petits,

Vous serez alors grands dans l'Amour,
vous serez alors grands dans l'Amour.

Ainsi, chères Enfants, votre Mère vous répète : du courage et une vraie confiance en Dieu et tout ira. La seule chose que vous ayez à faire afin d'attirer sur votre maison et sur chacune de vous cette protection céleste si nécessaire pour réussir parfaitement, la voici: Soyez de vraies religieuses par l'observation exacte de votre Règle, de vos Vœux. Soyez bien humbles, très charitables, surtout silencieuses car c'est là le grand moyen d'éviter le péché et d'arriver à la pratique de la vertu. Ayez aussi beaucoup de dévouement pour les pauvres surtout ce qui regarde l'âme, ne soyez point indifférentes car il faudra en répondre un jour devant le Bon Dieu. Ayez aussi à cœur d'édifier partout où vous passez, pour cela il faut porter sur soi le cachet d'une épouse de Jésus. Le cachet n'est autre chose que le recueillement et le reflet que jette la vertu pratiquée. Qui mieux que la Très Sainte Vierge pourra leur obtenir les grâces et les bénédictions, qui mieux que cette tendre Mère pourra les consoler et les dédommager des peines et des nombreux sacrifices qui se présentent chaque jour sur le chemin de la vie ? (*Marie Saint-Frai* 19 avril 1887)

Silence

Chant: Aime simplement

R/ Aime simplement avec un cœur universel et compatissant

2- Mettez-vous à mon école:
je suis doux et humble de cœur!

5- Chaque fois que vous aimez un de ces petits:
c'est moi-même que vous aimez!

6- La Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres:
le Seigneur sauve son peuple!

Heureux le serviteur qui ne se glorifie pas plus du bien que le Seigneur dit et opère par lui, que du bien que le Seigneur dit et opère par un autre. On pêche quand on veut recevoir du prochain plus qu'on ne veut donner de soi au Seigneur Dieu. Heureux l'homme qui, dans les limites de sa propre faiblesse, soutient son prochain autant qu'il voudrait être soutenu par lui dans un cas analogue. Heureux le serviteur qui fait hommage de tout bien au Seigneur. Celui au contraire qui en revendique une part pour lui-même, celui-là cache au fond de lui-même l'argent du Seigneur Dieu, et ce qu'il croyait posséder en propre lui sera enlevé. Heureux le serviteur qui, lorsqu'on le félicite et qu'on l'honore, ne se tient pas pour meilleur que lorsqu'on le traite en homme de rien, simple et méprisable. Car tant vaut l'homme devant Dieu, tant vaut-il en réalité, sans plus. Malheur au religieux qui, appelé par ses frères à de hautes fonctions, refuse ensuite d'en descendre de son plein gré. Heureux le serviteur qui, appelé malgré lui à de hautes fonctions, n'a d'autre ambition que de servir les autres et de s'abaisser sous leurs pieds. (*admonitions 17 à 20 de Saint François d'assise*)

Chant: venez vous abreuvez

**Venez vous abreuver à la source cachée
Venez vous reposer sur le cœur du Bien-Aimé**

Dans le cœur transpercé de Jésus sont unis
Le Royaume des cieux et la terre d'ici-bas
La source de la vie pour nous se trouve là **R/**

Il nous attire à Lui par Sa force secrète
Et dans le sein du Père il nous abrite en Lui
Nous saisit dans le flot du Saint-Esprit de Dieu **R/**

Ce cœur, il bat pour nous dans la petite tente
Où il demeure caché si mystérieusement
Dans l'hostie de blancheur pétrie de fin silence **R/**

Tu plonges plein d'amour ton regard dans le mien
Et tu prêtes l'oreille à mon faible murmure
Tu remplis de Ta paix le tréfonds de mon cœur **R/**

Et pourtant Ton amour ne peut se contenter
De cet échange-là qui nous tient séparés
Le désir de Ton cœur réclame plus encore **R/**

Ton corps en ce mystère vient pénétrer le mien
Et ton Âme elle aussi vient s'unir à la mienne
Flot jaillissant de vie qui jaillit de ton cœur **R/**

Silence

Intercessions libres

Chant final: Faites tout ce qu'il vous dira:

*Faites tout ce qu'Il vous dira, Ô Marie apprends-nous à suivre Jésus Christ.
Faites tout ce qu'Il vous dira, Ô Marie aide-nous à vivre de l'Esprit*

*3. L'Esprit Saint est descendu sur toi. Ô Marie, prie pour nous.
De ton Fils tu écoutes la voix. Ô Marie, prie pour nous.
Mère aimante jusqu'au pied de la croix. Ô Marie, prie pour nous.
Guide-nous, enseigne-nous ta foi. Ô Marie, nous voici. R/*